

## Morena impugna resolución de TEPJF

ELIZABETH RÍOS

Morena podría ingresar un recurso de impugnación por la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) de que no hubo violencia política de género en contra de Delfina Gómez Álvarez, posible candidata a la gubernatura del Estado de México, señaló el diputado local y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopol) de la 61 Legislatura del Estado de México, Maunilio Hernández.

Al término del informe de actividades de la alcaldesa de Tecámac, Mariela Gutiérrez, el legislador comentó que tras conocer la sentencia "estamos en espera de que el partido interponga un recurso de impugnación por considerar que la inter-

pretación de los magistrados no consideró los elementos necesarios para juzgar con perspectiva de género, pues se actuó sin tomar en consideración los elementos probatorios que se aportaron y que muestran una evidente violencia política contra Delfina Gómez".

Hernández explicó que se parte del hecho de que se está hablando de violencia política contra Delfina Gómez con una serie de elementos que ya fueron juzgados, por lo que el partido prepara ya un recurso para presentarlo en la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

"Donde seguramente dará la razón", precisó el diputado morenista, pues no existe sentencia de un órgano jurisdiccional que impure delito electoral a la exalcaldesa de Texcoco.

Y detalló que el documento ya está siendo preparado y confió en que la Corte resuelva el tema cuanto antes. Habrá que recordar que tanto Delfina Gómez como el Colectivo de Diputadas Federales de Morena presentaron quejas ante el Instituto Nacional Electoral (INE) en su momento para que se retiraran las publicaciones, alegando que se estaba cometiendo dicha violencia al denigrarla como mujer.

### NO AFECTA PRESENCIA DE MORENA

Por su parte, Delfina Gómez Álvarez aseguró que la presencia y el trabajo de Morena no se ve afectada con la resolución del Tribunal Electoral de la Federación.

Señaló que la determinación del órgano electoral de que no se incurrió en violencia política de género en publicaciones hechas en redes sociales, son decisiones que no "se entienden, pero tampoco se justifican, pero no podemos detenernos en decisiones legales.



CORTESIA

**Sentencia no** daña posición de Morena.

**Tribunal Electoral** asegura que no hubo violencia política de género contra Delfina Gómez.



▲ Delfina Gómez participó en el informe de labores de la presidenta municipal de Tecamac, Mariela Gutiérrez Escalante. Foto Miriam Vidal

POR VIOLENCIA POLÍTICA DE GÉNERO

# Lamenta Delfina que TEPJF revocara medidas cautelares

La coordinadora de la Defensa de la 4T hizo un llamado a hacer una política más propositiva y con menos denostaciones

MIRIAM VIDAL

La coordinadora de la Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, llamó a los políticos a ser más propositivos y dejar de lado las denostaciones en razón de género.

Entrevistada durante el informe de gobierno de la alcaldesa de Tecamac, Mariela Gutiérrez Escalante, la senadora mexiquense lamentó la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que revocó el fallo sobre el retiro de mensajes que fueron difundidos en su contra.

Señaló que, aunque los ataques vulneran más el lado emocional,

eso es solo muestra del temor que existe entre sus opositores.

“Estas situaciones son muy desafortunadas; yo los invitaría a que hicieran una política más propositiva. El hecho de que se esté denostando, eso nos habla, lamentablemente, de qué tipo de políticos tenemos, que no proponemos, sino que nos vamos por la cuestión más vil que es denostar”, expresó.

La exsecretaria de Educación Pública del gobierno federal dijo que no descarta la posibilidad de que, en su momento, pueda enviar una iniciativa para evitar ese tipo de prácticas que, estimó, crecerán conforme avancen los tiempos del proceso electoral 2023.

Durante este fin de semana Delfi-

na Gómez aprovechó los informes de gobierno en municipios gobernados por Morena como foro para tener acercamiento con distintos sectores de los mexiquenses.

Este sábado acudió al municipio de Tecamac, acompañando a la alcaldesa Mariela Gutiérrez, mientras que el viernes asistió con Fernando Vilchis en Ecatepec, el municipio más poblado del Estado de México.

Se prevé que en los siguientes días continúe con sus recorridos al oriente de la entidad

Mientras que la coordinadora priista por la Defensa del Estado de México, Alejandra del Moral no ha tenido algún tipo de actividad pública.